



皆さんこんにちは！塩尻志学館高校です。塩尻志学館高校は県内に6校ある総合学科をもつ高校のうちの1つです。この「#Shigaku」では、塩尻志学館高校の様々な取り組みを紹介していきます。塩尻志学館高校により興味を持ってもらえるとうれしいです。

令和5年度入学式

4月6日に令和5年度の入学式が行われました。今年度はコロナが落ち着き、多くの保護者の方にご参りいただきました。式典終了後にはクラスごとにホームルームを行い、学校生活について説明を受けました。新入生はこれからの学校生活に思いをはせていました。



春季クラスマッチを開催

5月26日に春季クラスマッチを開催しました。

今回のクラスマッチはバレーボール・バスケットボール・キックベース・ラダーゲッター（紐のようなものを梯子型的に投げて点数を競う競技）の4種目でした。各競技で白熱した試合が繰り広げられ、クラスの応援も大いに盛り上がり、どの会場も活気づいていました。

天候に恵まれ、良い汗をながしながら各クラスの団結がより深まり、思い出に残る行事になりました。



PTA 総会

4月22日に公開授業とPTA総会が行われました。PTA総会では、現在、新潟産業大学で教壇に立たれ、自身も拉致被害者であった蓮池薫さんによる「拉致問題の真相と人権」についての講演会が行われました。希望生徒も一緒に聴講し教科書やニュースの情報ではなく、当事者である蓮池さんに直接お話を聞くことはよい経験になりました。



塩尻ワイナリーフェスタ2023

5月20日、21日に『塩尻ワイナリーフェスタ 2023 新緑と楽しむワインピクニック』が平出遺跡公園で開催され、塩尻志学館高校も参加しました。

2日間でおおよそ3000人が訪れ、会場内ではワイングラスを片手に15ワイナリーの飲み比べで行き交う愛好家たちが感想を述べたり、各ブースで質問をしたりしました。生徒が作った志学館ワイン「KIKYO」も大変評判が良かったです。

また、オープニングでは吹奏楽部がファンファーレなどを演奏しました♪



クラブの活動紹介

志学館には17の運動部と13の文化部、1つの同好会があります。

5月12～14日に中信総体、6月2～4日に県大会が行われ、それぞれの部活が日々の練習の成果を発揮しました。

弓道部

生徒主体で伸び伸びと稽古することを大切に活動しています。全員が高校に入学してから弓道を始めます。

現在、8年連続で北信越大会に進出しています。団体戦では2021年に北信越新人戦3位(女子)、2018年は全国選抜大会5位(男子)。競技結果だけでなく「弓道で成長する」ことを目的にバランスの良い活動を目指しています。



女子バスケットボール部

部員は12名で活動しています。中信大会では6位という結果で県大会に出場しました。現在は9月に行われるウィンターカップ中信予選会やU18リーグ(3部)参戦に向けて、皆で力を合わせて元気に練習に励んでいます。また、練習だけでなく各種イベントを企画して親睦を深めています。

中学生の皆さん、ぜひ志学館と一緒にバスケしましょう!



今後この#Shigakuや本校のウェブページ、Instagram(HPにリンクあり)などで、総合学科の取り組みや学校の様子などを紹介していく予定です。塩尻志学館高校の活動に注目してください!



ウェブページ



SHIOJIRISHIGAKUKAN
Instagram